

THEATER, KINO, VORFÜHRUNG, NEUCHÂTEL

VERS L'INFINI... MAIS PAS AU-DELÀ

Se référant à une célèbre citation attribuée à Einstein, l'humoriste Guillaume Meurice et l'astrophysicien Éric Lagadec mêlent leurs compétences le temps d'une master class de vulgarisation scientifique. Magistral et ludique, ne s'interdisant pas une certaine poésie, leur exposé projette le public aux confins des galaxies pour mieux l'inviter à la rêverie et à la détente.

On y croise des exoplanètes, des extraterrestres, des politicien·nes, des milliardaires... et de la matière noire, parfois grise. Agrémentée de photos prises au télescope, de graphiques, de schémas et de coupures de presse projetés en fond de scène, cette odyssée hilarante dédramatise efficacement les enjeux de l'exploration spatiale pour mieux interroger notre finitude et la place de l'être humain dans l'univers.

À deux voix et sans gravité, l'ignorance et la bêtise sont repoussées jusqu'à l'infini... mais pas au-delà. Une bouffée d'air frais, d'intelligence et de légèreté.



ÖFFNUNGSZEITEN

13. März 2026

Freitag

20:00

CONTACT

Théâtre du Passage
4, passage Maximilien-de-Meuron
2000 Neuchâtel

